
Erste Knospen bei der Kleopatra!

Beitrag von „Astrophytum“ vom 24. März 2012, 18:26

Heute entdeckt, ich freu mich riessig auf die Blüten . Ich hab euch mal ein paar 
Knospenbilder gemacht und die ganze Pflanze.

Zumindest hoffe ich das das Knospen werden.

Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 24. März 2012, 23:51

Ich hab schon 3 gepfropfte Kleopatras um die Ecke gebracht, jedesmal sterben mir die 
verdammten Unterlagen (Echinopsen) und der Pfröpfling ist vorher zu klein um ihn schon 
selber zu bewurzeln.

Gratuliere Dir zu der Pflanze! Freue mich jetzt schon auf Blütenbilder! 

Beitrag von „Astrophytum“ vom 25. März 2012, 07:43

Danke Ann-Kathrinn,
was meinst du wie ich mich freue auf die Blüten. Ich bin ja jetzt kein Züchter oder noch nicht, 
man kann ja nie wissen:). erstmal war ich erstaunt das ich 4 Knospen entdeckt habe und das 
bei dieser geringen Grösse der Pflanze.
Das mit den 3 Kindeln von dir tut mir leid, manche Pflanzen machen auch immer Schierigkeiten 
die bei anderen wachsen wie Unkraut, bei mir ist so ein fall die Mammallaria luethii. Hab da 
schon mehrfach Pflanzen um die Ecke gebracht.
Mfg.Heinz
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Beitrag von „Astrophytum“ vom 16. Mai 2012, 12:18

So heute ist es soweit, die Kleopatra hatt von den 4 Knospen 3 entwicklet und eine ist heute 
aufgegangen, aber seht selbst.:D
Mfg.Heinz

Beitrag von „Astrophytum“ vom 17. Mai 2012, 09:54

Jetzt sind alle offen .
Schade nur das die Blüten so klein sind ....
Mfg.Heinz

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 17. Mai 2012, 10:12

Oh mein Gott sind die schön.

LG
Uli

Beitrag von „Thomas“ vom 17. Mai 2012, 10:55

Hallo Heinz,

erstmal Gratulation zu den Blüten  Wie winzig sind sie denn ? 

Viele Grüße

Thomas
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Beitrag von „Astrophytum“ vom 17. Mai 2012, 12:27

Zitat von Thomas

Hallo Heinz,

erstmal Gratulation zu den Blüten  Wie winzig sind sie denn ? 

Viele Grüße

Thomas

Alles anzeigen

Ich traus mir kaum zu sagen Thomas, sags nicht weiter ja. 8 cm.
Ich möchte noch anfügen das ich erst November 2010 ein etwa 2 cm grosses Kindel 
bekommen habe. In dieser relativ kurzen Zeit ist es doch schön das sich die Pflanze so 
gemacht hatt finde ich und evtl werden die Blüten das nächste mal auch 1-2 cm grösser.
Mfg.Heinz

Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 17. Mai 2012, 14:47

Sehr schön, sehr schön!

Beitrag von „Thomas“ vom 18. Mai 2012, 13:41

Nönö, das bleibt unter uns Heinz 

Wobei ja die Blütengröße von einigen Faktoren abhängt, die steigert sich ganz sicher noch 

Viele Grüße

Thomas
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Beitrag von „Astrophytum“ vom 18. Mai 2012, 13:52

Da bin aber froh Thomas das du so verschwiegen bist;).
Die Blüte ist zwar klein aber wunderschön. Ein Farbfeuerwerk und hält 2 Tage. Jetzt müsste sie 
nur noch einen 2ten Blütenschub bekommen. Schaun ma mal.
Mfg.Heinz

Beitrag von „taube2412“ vom 18. Mai 2012, 14:56

Hallo Heinz, 
also normalerweise schafft es die Kleo bei entsprechender Größe und Ernährung auf 11 cm, 
also nicht aufgeben!!!

Beitrag von „pafra“ vom 18. Mai 2012, 14:59

Hallo Heinz,

die Kleopatra öffnet ihre Blüten im Normalfall auf ca. 12 cm!
Deine Pflanze ist ja noch relativ klein, also gib ihr etwas Zeit!.;)

Grüße

Franz

Beitrag von „Astrophytum“ vom 18. Mai 2012, 17:25

4https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1576-erste-knospen-bei-der-kleopatra/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1576-erste-knospen-bei-der-kleopatra/


Danke für euren Zuspruch:). Die Pflanze bekommt soviel Zeit wie sie braucht um richtig in 
Form zu kommen. Bin jetzt schon ganz verzückt über die Schönheit dieser Blüte . 11-12 cm 
wären schon ein Traum für mich. Überrascht hatt mich allerdings auch das sie gleich 3 Blüten 
gezeigt hatt . Evtl liegt das an den Baldrianblütenextrakt, ich glaub zumindest drann.
Mfg.Heinz

Beitrag von „Astrophytum“ vom 18. Mai 2012, 17:33

Hier nochmal 2 Bilder der Pflanze. Die ist wirklich noch sehr klein die Höhe der Pflanze ist 8 cm 
natürlich ohne die Unterlage gemessen. Und noch ein Blütenbild von heute.
Mfg.Heinz

Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 18. Mai 2012, 22:45

Ich werde deine schönen Fotos meiner "Gammelpflanze" mal zeigen! Das olle Ding werfe ich 
bald weg, richtig wachsen tut sie nicht, ist jetzt eh schon die 3. Pflanze (oder 4.?) und sterben 
auch nicht. 
Weitwurf in den Straßengraben!

Beitrag von „Astrophytum“ vom 18. Mai 2012, 23:21

Mach mal bitte Bilder deiner Pflanze Ann Kathrin. Was ist den so schwer an der Pflege der Kleo?
Mfg.Heinz

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 19. Mai 2012, 14:38
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Zitat von Ann-Kathrin

Weitwurf in den Straßengraben!

Oh je, Ann-Kathrin, wo wohnst Du doch gleich.:D

Hallo Heinz,

das ist wirklich eine schöne Blüte. Letztens wurde vom Züchter eine größere Pflanze 
versteigert. Aber soooo schön finde ich sie dann auch wieder nicht, um den erzielten Preis 
dafür zu löhnen. Wie sagt man doch so schön: "Andere Mütter haben auch schöne Söhne" 
respektive - andere Züchter auch schöne Pflanzen.;)

Beitrag von „Astrophytum“ vom 20. Mai 2012, 19:56

Hallo Elke,
recht hast du die Pflanze ist einfach überbewertet. Der Schönheit der Blüte macht das keinen 
Abbruch, andere Pflanzen sind genauso schön, aber weniger bekannt;).
Übrigens denke ich an dich, hab dich nicht vergessen. Bin eben bisserl im Stress zur Zeit....
Mfg.Heinz

Beitrag von „muddyliz“ vom 20. Mai 2012, 21:57

Zitat von Astrophytum

Hallo Elke,
recht hast du die Pflanze ist einfach überbewertet. Der Schönheit der Blüte macht das 
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keinen Abbruch, andere Pflanzen sind genauso schön, aber weniger bekannt;).

Auch aus meiner Sicht ist die Kleopatra überbewertet, es gibt schönere.
Da braucht sich meine RAB.2006.ESP.18 
http://www.hybridenforum.com/f…hmentid=9243&d=1337252388 nicht zu verstecken. Die 
Erstblüte hatte zwar nur 8 cm Durchmesser, aber vielleicht tut sich noch was größenmäßig bei 
den Folgeblüten.

Beitrag von „Astrophytum“ vom 5. Juli 2013, 06:55

Aktuell blüht die Kleo wieder. Der Durchmesser ist wieder nicht berauschend mir etwa 9,5 cm:(.
Mfg.Heinz
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